## GGLOMÉRATION

## SAINT-ÉGRÈVE

## Le jazz pour passion



rtie des chanteurs et chanteuses de l'association "Couleurs jazz" lors de leur dernière répétition de l'année trêve pendant les fêtes

Pôle jeunesse qu'ont eu lieu, tout dernièrement, les dernières répétitions de l'année pour le groupe de jazz vocal : "Couleurs jazz". Cette association locale, créée en 2004 par Bruno Commère, est composée d'une douzaine de chanteurs et chanteuses : sopranos, ténors, basses, altos... majoritairement de Saint-Égrève.

« J'ai commencé à chanter du gospel et du négro spiritual en 1980 à Lyon, explique Bruno Commère, puis j'ai fondé la chorale des "Rainbows swingers" en 1991 à Grenoble. Avec quelques anciens fidèles, nous avons décidé de monter un groupe plus petit pour s'attaquer à des morceaux un peu plus difficiles et laissant plus de place à l'improvisation. "Couleurs jazz" est un groupe assez stable : nous faisons des arrangements vocaux sur les standards de jazz et nous essayons de couvrir tous les styles : Nouvelle-Orléans, swing, bossa-nova, jazz moderne... Les répétitions ont lieu tous les mardis au Pôle jeunesse de Prédieu et nous donnons 4 à 5 concerts par an... ».

Le prochain concert de "Couleurs jazz" aura lieu à la Vence Scène le 31 mars 2012.

**Sylviane GROS** 

## **POUR EN SAVOIR PLUS**

www.myspace.com/couleursiazz